

La Empresa Labiofam Cienfuegos, perteneciente al Grupo empresarial de producciones biofarmacéuticas y químicas, lleva a cabo un proceso de mejoras tecnológicas en plantas y laboratorios, con vistas a elevar la eficiencia productiva y humanizar el trabajo.

“De un tiempo a la fecha hemos mantenido como línea de desarrollo principal la introducción de equipos con un mayor nivel de automatización, algunos nuevos, otros favorecidos por el ingenio de innovadores, a fin de cumplir cabalmente con nuestro objeto social e incrementar la lista de productos de gran demanda, incluyendo los de uso veterinario”, precisó Andrés Molina Soto, director general de la entidad sureña.

Agregó el directivo que tales beneficios en el equipamiento están a tono con la propia necesidad de suplir el déficit de medicamentos y materias primas provenientes del exterior, con la ventaja adicional de disponer de una amplia gama de productos naturales, a partir de los principios activos de las plantas.

Entre los surtidossensiblemente impactados por esas mejoras, con apreciables resultados en las distintas ramas de la agricultura, Molina Soto mencionó el Nicosave (subproducto del tabaco), microorganismos eficientes e hidrolizados de proteínas, además de otros renglones con perspectivas de desarrollo para el próximo año.

En torno a la planta de productos varios de Cumanayagua actualmente en remodelación constructiva, el director de Labiofan Cienfuegos comentó que el mejoramiento tecnológico comprende los procesos de automatización, climatización e incluso la capacitación y preparación del capital humano, con énfasis en la percolación, procedimiento fundamental en la extracción del principio activo de las plantas.

En tanto, en la planta de producciones homeopáticas se adquirió recientemente una máquina etiquetadora-foliadora de factura india, cuya tecnología permite agilizar el flujo industrial y además, lograr un fármaco con una presentación impecable para el mercado.

A la par se trabaja en la infraestructura relacionada con las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TICs). En esa cuerda deben instalarse líneas que permitan la interconexión, vía enlaces ADSL, entre la dirección general de la empresa y las unidades empresariales de base, así como también una red Wifi para mejorar la accesibilidad desde dispositivos inalámbricos y otros equipos móviles.

Labiofam en Cienfuegos mejora su infraestructura tecnológica

- Última actualización: Jueves, 24 Septiembre 2020 13:40

Visto: 2085

Tomado de 5 de septiembre